



Verband
Dyslexie
Schweiz

Von der Oberstufe ins Berufsleben mit Dyskalkulie/Legasthenie

Info und Diskussion in der Badener Dyslexiegruppe

Mittwoch, 29. Oktober 2025, 20.00-21.30 Uhr

Chorherrenhaus, Kirchplatz 12, 5400 Baden

Vortrag mit Meret Schär-Vögeli

Dipl. Lerntherapeutin (Institut für Lerntherapie ILT),
Primarlehrerin

Wie können Eltern ihre Schützlinge in der Zeit zwischen Oberstufe und Start ins Berufsleben unterstützen?

Im Zentrum steht folgender Inhalt:

- Kurz: Was steckt hinter einer Teilleistungsstörung (Dyskalkulie/Legasthenie)?
- Berufswahl
- Chancen und Risiken der Jugendphase, für die Jugendlichen wie ihre Eltern
- externe Hilfe vs. elterliche Unterstützung
- Nachteilsausgleich und unterstützende Technologien (Vorlese-Stift, KI, Buchknacker...)

Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich inspirieren und motivieren, wie Sie Jugendliche auf dem Weg zur eigenständigen Persönlichkeit unterstützen können. Wir freuen uns auf Sie.

Anmeldungen erwünscht unter: aargau@verband-dyslexie.ch

Eintritt Fr. 15.– / Mitglieder frei

Eintritt SchülerInnen Fr. 5.–

Organisation: Verband Dyslexie Schweiz, Gruppe Baden